

<体育祭実行委員長より>

こんにちは！体育祭実行委員長の川端蓮です！みんな体育祭お疲れ様でした！体育祭楽しめましたか？男子は女子と写真を撮れましたか？応援団もちょーかっこよかったです、リレーも最高に盛り上がったり見所しかない体育祭でしたね！皆さんのおかげで最高な体育祭にすることが出来ました！本当にありがとうございます！来年の体育祭は今年よりももっともっと最高な体育祭になることを願っています！！

3-1 川端 蓮

<赤組応援団長より>

まずは、赤団応援団に入ってくれた28人に感謝です！こんな自分についてくれてありがとうございます！みんなのおかげで応援合戦優勝することができました！当日まで、ハプニングがたくさんありましたが、みんなが最後まであきらめずに頑張ってくれたおかげです！赤団の1番よかったですところは、最後29人全員で円陣を組んでみんなで歌うところです。（みんな声が大きくて誰が1番大きかったか分からなかったよ（笑））総合優勝まで3点差ー！！惜しかったけどやり切った！！

3-1 花井 奎那

<黄組応援団より>

黄団のみならぶだよー！あーほんとに最高だったし楽しかったなー！黄組が優勝したのも黄団のみんなの応援のおかげ！振付とか難しくて大変だったけどみんな頑張ってくれてありがとうございます！学年ごとのソロもみんなかわいくてキラキラしてたな！来年も応援団に入ってたくさん盛り上げるんだぞー！

3-6 森戸 梅古

<青組応援団長より>

私たち青団は、どの団にも負けないくらい声を出そうということを目標にしてきました！衣装も工夫しました。白いTシャツと黒いデニムに青いバンダナを合わせて、ギャングをイメージした衣装に仕上げました！団長をやって後悔はないし、最高な体育祭になりました！ありがとうございました！！

3-8 三枝 未侑